
“Felizes os que têm
fome e sede de 
just iça, porque

serão saciados”
(Mt 5, 6)

O que é a just iça?
Na linguagem comum a 

palavra “justiça” 
refere-se ao respeito
pelos direitos humanos, 
à exigência de igualdade, 
à equidade na
distribuição dos recursos
humanos, aos órgãos
encarregados de fazer
respeitar as leis.

A just iça a que Jesus se refere no 

“Sermão da montanha”, 
onde se encontra esta bem-aventurança, 
também se refere a esse tipo de justiça, 
mas como consequência de uma justiça
mais ampla, que implica a harmonia dos
relacionamentos, a concórdia, a paz. 

Just iça, no sent ido bíblico, significa 

viver em conformidade com o plano 
de Deus para a humanidade: ele a 
projetou e quis que fosse como uma
família unida no amor.

O desejo e a busca da 
just iça estão desde sempre 

inscritos na consciência do 
homem, foram colocados por 
Deus mesmo no seu coração.
Mas, apesar das conquistas e 
dos progressos realizados ao
longo da história, como ainda
está longe a plena realização
do projeto de Deus!
As guerras, o terrorismo e os
conflitos étnicos, são o sinal
das injustiças e das
desigualdades sociais e 
econômicas.
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“Felizes os que
têm fome e sede de 

just iça, porque
serão saciados”

(Mt 5, 6)

Qual é a chave
da verdadeira just iça ?

Sem o amor jamais 
existirá justiça 
verdadeira, partilha 
de bens entre ricos e 
pobres, atenção à 
situação particular de 
cada homem e de 
cada mulher.

Os bens não caminham por

si sós; são os corações que

devem movimentar-se e fazer
movimentar os bens. Jesus
convia a praticar uma justiça
que supera aquela da prática

legal, uma justiça que é

expressão do amor.

Como viver a just iça que 
Jesus pede?
Olhando quem está ao nosso 
lado tratando-o como se fosse 

Jesus.

Amá-lo, ainda que seja um 
inimigo, com o mesmo amor 
com o qual o Pai o ama.
Vivendo com ele na 

reciprocidade da doação, 
partilhando os bens espirituais e 
materiais, até que todos se 
tornem uma única família.
Então, o nosso sonho por um
mundo fraterno e justo, tal 
como Deus o imaginou, se 

tornará realidade. O próprio
Jesus virá para viver em
nosso meio, e nos saciará

com a sua presença.


